

Alcalde le pidió al ministro de Seguridad más dotación y comisaría para El Quisco

José Jofré se reunió con Luis Cordero para plantearle al secretario de Estado algunas propuestas no solo para su comuna.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

A Santiago fue el alcalde de El Quisco, José Jofré, para plantear al ministro de Seguridad, Luis Cordero, una serie de medidas, no solo para su comuna, sino que para todo el litoral, en su calidad de presidente de la Asociación de Municipalidades de la Provincia de San Antonio.

El jefe comunal, acompañado por su colega de Concón, Freddy Ramírez, y el senador Tomás de Rementería, le planteó necesidades al secretario de Estado y a la subsecretaria Carolina Leitaó.

El alcalde José Jofré le expuso al ministro Cordero algunas características de su comuna para justificar la solicitud. "Subió la población, somos una de las tres comunas que tiene más adultos mayores en el país y se suma la población flotante, con una de las cifras más altas de la Quinta Región. La última proyección de Senatur era de 3 millones 400 mil visitantes", describió.

Con estos datos le "planteamos porqué El Quisco necesita tener una



LUIS CORDERO (IZQUIERDA) RECIBIÓ AL SENADOR DE REMENTERÍA Y A LOS ALCALDES DE EL QUISCO Y CONCÓN.

comisaría y no una subcomisaría, como es ahora. Los números arrojan que vamos en crecimiento, necesitamos más dotación policial".

En el Censo de 2017 la población de El Quisco era de 15 mil 955 personas y de acuerdo a los datos preliminares entregados por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE)

del Censo 2024, la población subió a 18 mil 971.

El jefe comunal comentó que "el ministro nos entregó estadísticas, los fines de semana hay de 80 a 100 mil personas circulando en las comunas".

El alcalde, sobre esta solicitud, comentó que "el ministro le dio instrucciones a la general de zo-

na para evaluar la comisaría y después pasaríamos con el encargado nacional de Logística, para que vea el tema de los cuarteles y la posibilidad de elevarnos a comisaría".

UNIFORMES

José Jofré comentó que en la última sesión del Sistema Táctico de Operación Policial de Carabineros

(Stop), realizada la semana pasada "donde estaban todos los directores de seguridad pública y los alcaldes hice el planteamiento a la subsecretaría de Prevención del Delito para que entregue directamente recursos para uniformar a todos los funcionarios de seguridad pública de la provincia de San Antonio".

Agregó que "en la provincia se crearon los OS-14 (patrullas mixtas), los convenios con carabineros que andan arriba de un vehículo (municipal). Así andarían todos uniformados y por convenio podrían pasar de un municipio a otro y trabajar en conjunto todas las comunas".

Advirtió que "no se trataría de una policía provincial, no queremos ser policías, nuestro rol es la seguridad pública. En otros lugares le colocan policía y después tienen problemas. Si están uniformados y se hace un trabajo conjunto, por ejemplo, si pasa algo en San Antonio y están todos vestidos igual, se apoyan con todas las comunas".

El alcalde también presentó el proyecto "Barrio Seguro", iniciativa que trabajan con los comerciantes quisqueños. "Preguntamos cómo nos podían apoyar, con mayor dotación e implementación".

Dentro de los compromisos acordados, se anunció la realización de una "Cumbre Regional de Seguridad", que se realizará el próximo mes de agosto en El Quisco. 📍